

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2018

22.12.2017 13:31 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)



Liebe Fanclub-Mitglieder,

ein unvergessliche Fussballjahr 2017 mit vielen tollen Highlights neigt sich so langsam dem Ende entgegen. Wir möchten uns bei euch liebe Mitgliedern für die schönen gemeinsamen Ausfahrten, das Engagement und das Interesse am FC Bayern sowie an unserem Fanclub im Jahr 2017 bedanken.

Wir wünschen euch und euren Familien erholsame und besinnliche Weihnachtsfeiertage, sowie einen guten Start in ein gesundes neues Jahr 2018!

Rot Weisse Grüße

Die Bayernfreaks aus Hohentengen

Fam.Buttlinger

Einen Kommentar schreiben